



Hélène Picardi

Artiste Plasticienne

Peinture, sculpture, photo, céramique, land art

« Tel un fruit que l'on pèle infiniment, en perpétuelle transition, l'art est Un perpétuel laboratoire de vie ! La recherche artistique sillonne ma vie, réflexions et point de vue curieux sont à l'honneur, laissant l'expérimentation des matières et outils techniques choisis selon la recherche du moment, Ces expérimentations s'appuient sur un travail de questionnement et d'interprétation des états émotionnels liés à la relation au monde qui nous entoure. »

Née à Paris: Diplôme supérieur, maîtrise, lettres ET arts, option arts plastiques, Paris la Sorbonne. ,professeur beaux arts de 1986 à 2022,Paris

Parcours artistique semé d'expositions collectives et personnelles, En France comme à l'étranger, salons et lieux publics, ponctués d'installations, performances, ainsi que des interventions artistiques dans divers établissements.

« Come una frutta che si sbuccia infinitamente, in perpetua transizione, l'arte è Un perpetuo laboratorio di vita! La ricerca artistica attraversa la mia vita , riflessioni e punti di vista curiosi sono al centro dell'attenzione, lasciando la sperimentazione dei materiali e degli strumenti tecnici scelti secondo la ricerca del momento, Questi esperimenti si basano su un lavoro di interrogatorio e interpretazione degli stati emozionali legati al rapporto con il mondo che ci circonda. »

« Like a fruit that is peeled infinitely, in perpetual transition, art is A perpetual laboratory of life! Artistic research is my life, reflections and curious point of view are in the spotlight, leaving the experimentation of materials and technical tools chosen according to the search of the moment,

These experiments are based on a work of questioning and interpreting the emotional states related to the relationship with the world around. »

Liens

Instagram: <https://www.instagram.com/oizelle1/>

Virtual gallery: <https://www.artmajeur.com/helenepicardi>

E-mail: hpicardi@icloud.com

Adresse: Helene Picardi, Via Privata Fratelli Asquasciati, 63, 18038 Sanremo

Tel: France: 0033662567742 Italie, 00393347511239